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(問題編號： 1751) 
 

 

總目：  (49) 食物環境衞生署  

分目：  (-) 沒有指定  

綱領：  (3) 街市及小販管理  

管制人員：  食物環境衞生署署長  (劉利群 ) 

局長：  食物及衞生局局長  

問題：  

1. 政府於 2017年會關閉哪一些公眾街市？  
 
2. 過去三年，被關閉的街市的使用率為何？  

 
提問人：尹兆堅議員  (議員問題編號： 23) 

答覆：  

所需資料如下︰  
 
1. 由於人口變化、新發展／重建計劃和其他新鮮糧食店帶來的競爭，一

些公眾街市日漸失去吸引力，以致人流減少，空置率偏高。當我們考

慮應否關閉使用率偏低的公眾街市時，會研究多項因素，包括街市空

置率、可改善的空間、附近是否有其他新鮮糧食店、改善工程可能帶

來的成本效益，以及相關區議會的意見等。食物環境衞生署 (本署 )計劃

在 2017-18年度關閉筲箕灣街市和荃景圍街市。  
 
2. 過去 3年，本署沒有關閉任何公眾街市。  
 
 

 
 

 
 

– 完  – 


